

## Rapport des activités de l'année 2023

---

Voici le bilan des activités du conseil régional des Producteurs de lait de Montérégie-Ouest pour l'année 2023. Le conseil régional a été dirigé par :

Secteurs	Administrateurs
Beauharnois-Salaberry	Dominic Parent Christian Riendeau
Haut-Richelieu	Peter Strebél, <b>Président</b> Guy Roy Ana Maria Martin
Roussillon/Jardins-de-Napierville	Christian Giroux, <b>2<sup>e</sup> vice-président</b>
Haut-Saint-Laurent	Jason Erskine Élisabeth Bigras
Vaudreuil/Soulanges	André Séguin, <b>1<sup>er</sup> vice-président</b>
Représentant de la relève	Patrick Parent
<b>Total</b>	<b>9 administrateurs</b> <b>1 observateur</b>

Le conseil s'est réuni à 8 reprises en cours d'année pour traiter les différents dossiers.

### Tournée de consultation et d'information

En 2023, trois assemblées de consultation et d'information ont été organisées. D'abord celle des secteurs regroupés de Vaudreuil-Soulanges, de Beauharnois-Salaberry et du Haut-St-Laurent - français suivie de celle des secteurs du Haut-Richelieu et de Roussillon/Jardins-de-Napierville et, pour terminer la tournée, l'assemblée du secteur Haut-Saint-Laurent – anglais.

L'assemblée annuelle a eu lieu le 23 février et les 42 membres présents ont approuvé le rapport d'activités et le rapport financier, ont élu les membres du conseil régional et les délégués et donné les directives relatives à la bonne marche du conseil.

### Activité sociale « Lait'vénement 2023 »

Les Producteurs de lait de Montérégie-Ouest ont été conviés à un pique-nique organisé à la Ferme Parlonlait & Fils inc. le 3 août. Une centaine de productrices et producteurs ainsi que des professionnels du milieu agricole ont pris part à l'activité. Les profits de l'activité, totalisant 2500\$, ont été remis à l'organisme Au cœur des familles agricoles (ACFA) pour soutenir l'embauche d'un 2<sup>e</sup> travailleur de rang en Montérégie.

### Commandites et activités marketing

Les Producteurs de lait de Montérégie-Ouest ont appuyé les organisations locales par la commandite de lait et de produits laitiers. Une quarantaine d'écoles, organismes communautaires et associations sportives ont reçu des produits laitiers pour une valeur de 15 000\$.

Enfin, malgré les difficultés d'approvisionnement en lait en raison de la grève à l'usine d'Agropur, 10 organismes communautaires ont reçu 2160 litres de lait pour offrir aux plus démunis.